



NOTICIAS

DÍA DE RUMANÍA EN SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES



El alcalde de San Sebastián de los Reyes, Manuel Ángel Fernández Mateo, junto al 1^{er} secretario de la Embajada de Rumanía en España, Ioan Neagu; la presidenta de la asociación Scanteia, Elena Schintee; el representante de la Comunidad de Madrid, Jorge Jiménez de Cisneros; concejales del equipo de gobierno y otros miembros de la corporación local.



El Alcalde junto a la Concejala de Inmigración y Elena Schintee.



Intervención de alcalde de San Sebastián de los Reyes en el acto de inauguración.

El pasado 27 de Noviembre se celebro el día de Rumanía en San Sebastián de los Reyes.

Este evento estuvo organizado por la Asociación de Rumanos Scanteia. Durante la jornada se contó con la presencia del alcalde de San Sebastián de los Reyes, Manuel Ángel Fernández Mateo, junto al 1^{er} secretario de la Embajada de Rumanía en España, Ioan Neagu; la presidenta de la asociación Scanteia, Elena Schintee; el representante de la Comunidad de Madrid, Jorge Jiménez de Cisneros; concejales del equipo de gobierno y otros miembros de la corporación local.

El acto contó con la participación de muchos vecinos del municipio que alabaron la labor que esta asociación hace por la integración de este colectivo en el municipio.

El desarrollo de la jornada tuvo dos localizaciones por un lado la sede de la asociación, situada en la C/ Esperanza Abad nº 14, en el cual se podía visitar una exposición de fotografía y artesanía tradicional rumana; y aquí también se desarrolló por la tarde el taller infantil "Descubre Rumanía desde los cinco sentidos". La Plaza de la Fuente fue el otro emplazamiento; en este céntrico lugar se instaló una caseta decorada con imágenes de Rumanía, donde se pudo disfrutar de los bailes del grupo de folklore rumano y de la degustación de productos típicos.

La apertura a esta jornada fue realizada por las autoridades allí presentes las cuales destacaron capacidades positivas de la población rumana como son el trabajo, la facilidad para el aprendizaje de la lengua y el emprendimiento.

El alcalde de San Sebastián de los Reyes, Manuel Ángel Fernández Mateo, nos recordó que el 1 de diciembre es la fecha en la que se firmó la unión de todas las provincias rumanas ya hace 92 años, en 1918; el 1^{er} secretario de la Embajada de Rumanía en España, Ioan Neagu comentó la buena acogida de San Sebastián de los Reyes al pueblo Rumano y el representante de la Comunidad de Madrid, Jorge Jiménez de Cisneros comentó la importancia de estar censado para poder ejercer todos los derechos como ciudadano.

Todos los allí presentes pudieron disfrutar y conocer la tradición y el folklore de este pueblo tan alegre como es el rumano.



El pasado día 18 de Noviembre coincidiendo con las actividades programadas para la semana de la infancia, se proyectó en el Centro Joven Sanse, los cortos realizados por menores pertenecientes al programa *de atención psicosocial a menores y familias reagrupadas* de la Delegación de Inmigración.

Tras el visionado, los jóvenes autores mostraron a través de estos relatos visuales cual fue su experiencia migratoria. Ellos mismos contestaron a los allí presentes a las preguntas que surgieron.

Este proyecto suscitó mucha expectación por lo que va a ser mostrado en la facultad de Educación de la Universidad Autónoma de Madrid el próximo 15 de Diciembre.



Los autores contestando las preguntas del público.

LA AGENDA DE LA DELEGACIÓN



- 10 de Diciembre

Lectura de los Derechos Humanos

Infantil: 10:30, Auditorio del Centro Municipal de Servicios

Adultos: 17:00 Sala de prensa del Ayuntamiento

- 15 de diciembre

Ilustrando mí camino

Facultad de Educación, UAM

- 20 de diciembre

Día de emigrante

19:00_IES Gonzalo Torrente Ballester

INTEGRACIÓN FORMATIVA

DANZAS DEL MUNDO

Martes y jueves de 18:30 a 19:30 h

Centro municipal de servicios

Tlfn. de contacto:

916540532-916540376

ASESORÍA JURÍDICA

Lunes y miércoles de 17-20 h

(cita previa)

Tlfn. de contacto:

916540532-916540376

DICIEMBRE						
Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes	Sábado	Domingo
		1 Asesoría Jurídica		2	3	4
6	7	8	9	10	11	12
	Danzas del Mundo		Danzas del Mundo	Lectura de los derechos Humanos		
13	14	15	16	17	18	19
Asesoría Jurídica	Danzas del Mundo	Ilustrando mí camino UAM	Danzas del Mundo		30	26
20	21	22	23	24	25	26
Celebración del día de emigrante						
27	28	29	30	31		

LOS PROGRAMAS DE LA DELEGACIÓN

- Asesoría y Orientación
- Atención psicológica a menores y familias en reagrupación
- Orientación laboral

- Mediación Intercultural
- Acogida y orientación en trámites básicos"
- Danzas del mundo
- Integración formativa

ASOCIACIONISMO

La Asociación AFRICACTUA se ha creado en el año 2009 con el objetivo principal de evitar que más jóvenes sigan muriendo en el camino hacia Europa.

Nuestro objetivo es llevar información a todos/as aquellos/as jóvenes que tienen esa necesidad de emigrar realizando acciones sensibilizadoras sobre los riesgos de la inmigración ilegal, ofrecer un visión de los problemas con lo que se van a encontrar y promover los cauces legales existentes. Sensibilizar frente las causas de la inmigración africana a la población española; enseñar los aspectos positivos y beneficios que nos aportan su presencia entre nosotros.

Es importante generar empleo en sus propios países, dado que la falta de oportunidades es la causa principal que encuentran para poner en riesgo su propia vida. Otra tarea a realizar es el fortalecimiento de las relaciones económicas entre los países africanos y el estado español.

Es preciso realizar acciones que contribuyan a fortalecer sus capacidades, con el fin de que ellos mismos sean agentes de cambio y construcción de su propio desarrollo personal, social y económico.

La organización y participación en actividades culturales que supongan un acercamiento a los países africanos con el fin de conocernos más y mejor.

Actualmente estamos realizando un primer proyecto de recogida de material de todo tipo, para enviar a África. Con este proyecto pretendemos darnos a conocer tanto en España como algunos países Africanos, acercarnos a la población y conocer de primera mano sus necesidades y sus deseos, y así poder plantear proyectos concretos que cumplan los objetivos de nuestra Asociación.

Babacar Fall
Presidente de Africactua

OTRAS ASOCIACIONES LOCALES DE INMIGRANTES

ACUDE, Asociación ALIS, Asociación de Rumanos Scanteia, Asociación hispano-árabe "Alegria", Asociación Maurítano-Española de Intercambio Cultural (AMEIC), Asociación Migraciones de América Latina (Amigal), Asociación Orlando Martínez, Asociación Quinchí, Sta. Ana y San Joaquín, Asociación 26 de Julio de Nayón, Asociación Cultural Estudiantes de la Plata, Los latinos de Sanse.

Suscripciones:

Si conoces a alguien que quiera recibir este boletín informativo dile que escriba un mail a la siguiente dirección:

- inmigracion@ayuntamiento.sanse.info

Poniendo en el **asunto** del mensaje:

- "Inscripción boletín informativo"

o que se pase por la Delegación de Inmigración:

- Calle Federico García Lorca, s/n



La concejala de Inmigración Mar Escudero junto con Babacar presidente de Africactúa e Isabel vicepresidenta.



NOTA

Los inmigrantes podrán ejercer su derecho al voto en las próximas elecciones municipales

Para poder votar en las elecciones del próximo mes de mayo del 2011 es importante que compruebes si estás censado.

Para ello, si eres residente de larga duración (5 años o más) y procedes de Chile, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú, Noruega, Nueva Zelanda y otros países que han firmado convenio de reciprocidad junto con todos los ciudadanos comunitarios que estén empadronados y se inscriban en el censo electoral. Para ello, debes dar los siguientes pasos:

1. Ve al municipio donde estés empadronado.
2. Solicita el documento de inscripción en el censo electoral y cumplimenta tus datos.

Plazo: Del 1 de diciembre de 2010 al 15 Enero 2011.

Con posterioridad al 15 de Enero te llegará a tu domicilio una tarjeta electoral indicándote donde debes votar.

3. Si no la recibes, o necesitas ayuda, puedes ponerte en contacto con nosotros para ayudarte a realizar los trámites.

CONTACTO

Delegación de Inmigración

Centro Municipal de Servicios
Calle Federico García Lorca s/n 28701
916540376_91654053

Horario de atención al público:
10-14h/16-20h



[Creando futuro]